

Prihatin Soal Polusi Udara DKI, Zita Anjani: Kita Benahi Bersama!

JAKARTA (IM) - Ketua DPP Partai Amanat Nasional (PAN) sekaligus anggota legislatif DKI Jakarta, Zita Anjani menyampaikan keprihatinannya terhadap masalah polusi udara di Tanah Air. Khususnya yang telah menjadi masalah kronis di DKI Jakarta dan sekitarnya.

“Kalau menurut data Kementerian LHK pada 2022, ada sekitar 25,5 juta kendaraan bermotor yang terdaftar beroperasi di DKI Jakarta. Nah, sebanyak 78% dari jumlah tersebut adalah sepeda motor,” ungkapnya Zita dalam keterangannya, Kamis (11/1).

Sementara itu, pada tahun 2023, Centre for Research on Energy and Clean Air (CREA) menyebutkan wilayah DKI Jakarta dilanda polusi udara tinggi dan terus-menerus. Adapun rata-rata tingkat PM 2.5 melebihi pedoman World Health Organization (WHO), yaitu sekitar 7 kali lipat.

Untuk itu, Zita mengapresiasi hadirnya program subsidi konversi sepeda motor BBM ke sepeda motor listrik dari Kementerian

Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM). Tercatat pada Juli 2023, 4.578 sepeda motor BBM telah didaftarkan untuk mengikuti program konversi motor listrik agar mendapatkan subsidi sebanyak Rp 7 juta per unit dari pemerintah.

“Senang sekali karena berkat program ini, masyarakat jadi lebih antusias untuk berkontribusi terhadap perbaikan kualitas udara di Jakarta. Ke depannya, kita pastikan agar penerapan program ini bisa jadi lebih optimal sehingga kita bisa merasakan sendiri dampaknya di sekitar kita,” jelasnya.

Zita menegaskan masih banyak faktor lain yang bisa dibenahi bersama-sama sebagai masyarakat Jakarta dalam mengatasi masalah polusi udara.

“Mari kita membiasakan gaya hidup yang lebih low emission, termasuk dengan tidak membakar sampah di halaman rumah dan mengurangi bepegian dengan kendaraan pribadi. Polusi udara ini isu yang kompleks, jadi harus kita benahi bersama!” tegasnya. ● yan

TUJUH JAM LEBIH ENGGAK

Sopir Truk Sampah DKI Keluhkan Antrean Panjang di TPST Bantargebang

BEKASI (IM) - Sopir truk sampah DKI Jakarta mengeluhkan lama antre untuk buang sampah di Tempat Pengolahan Sampah Terpadu atau TPST Bantargebang di Kota Bekasi. Antrean panjang ini disebabkan pemindahan titik buang dari zona 3 ke zona 5.

“Yang benar saja, masa tujuh jam lebih gak gerak,” ujar seorang sopir truk sampah, Kamis (11/1).

Sopir truk sampah itu masuk ke area TPST Bantargebang sejak pukul 02.00, namun sampai pukul 10.00, dia masih mengantre bersama truk-truk lain. Antrean yang cukup lama ini menyiksa para sopir. Setelah membuang sampah, mereka harus kembali ke Jakarta untuk mengangkut sampah lagi.

Dengan begitu, ada waktu lebih dari tujuh jam terbuang sia-sia di tempat pembuangan sampah seluas 110 hektar tersebut.

“Coba itu kapan istirahatnya,” katanya menyebut kondisi seperti ini telah berlangsung sejak sepekan lalu.

Kasubag TU TPST Bantargebang, Desy Isya Mazfitri mengatakan, penyebab antrean panjang truk sampah itu karena pemindahan titik buang dari zona 3 ke zona 5 mulai pekan ini. Akibatnya terjadi persinggungan dengan jalur titik buang ke zona 4.

“Berbentrok dengan titik buang zona 4. Sekarang sedang dioptimalkan,” kata pejabat TPST Bantargebang tersebut ketika dikonfirmasi. ● yan

Hujan Deras, 4 Ruas Jalan di Jakarta Terganggu Banjir

JAKARTA (IM) - Hujan deras yang melanda wilayah DKI Jakarta dan sekitarnya pada Kamis (11/1) menyebabkan banjir di beberapa ruas jalan.

Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) mencatat genangan terjadi di empat ruas jalan di Jakarta hingga pukul 15.00 WIB hari ini, yaitu: Jalan Gatot Subroto No. 04, Kelurahan Petamburan, Jakarta Pusat dengan ketinggian 25 cm. Jalan Asem Baris RT 08 RW 06, Kelurahan Kebon Baru, Jakarta Selatan dengan ketinggian 30 cm. Jalan H (SMAN 37) RT 07 RW 06, Kelurahan Kebon Baru, Jakarta Selatan dengan ketinggian 50 cm. Jalan Masjid Albaryah RT 011 RW 004 depan Kantor Kelurahan Kampung Tengah, Jakarta Timur dengan ketinggian 10 cm.

BPBD DKI Jakarta

mengerahkan personel untuk memonitor kondisi genangan di setiap wilayah.

“Kami mengoordinasikan unsur Dinas SDA, Dinas Bina Marga, Dinas Gulkarmat untuk melakukan penyedotan genangan dan memastikan tali-tali air berfungsi dengan baik bersama dengan para lurah dan camat setempat.

Genangan ditargetkan untuk surut dalam waktu cepat,” kata Ketua BPBD DKI Jakarta Isnawa Adji dalam keterangan resmi, Kamis. BPBD DKI mengimbau kepada masyarakat agar tetap berhati-hati dan waspada terhadap potensi genangan.

Dalam keadaan darurat, segera hubungi nomor telepon 112. Layanan ini gratis dan beroperasi selama 24 jam non-stop. ● yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



PENANAMAN POHON BOUGENVILLE DI JAKARTA

Petugas Dinas Perumahan dan Hutan Kota Provinsi DKI Jakarta melakukan penanaman tumbuhan bougainville di Jalan HR Rasuna Said, Jakarta, Kamis (11/1). Dinas Perumahan dan Hutan Kota Provinsi DKI Jakarta menanam 2.000 bibit tumbuhan bougainville di lokasi bekas Tugu 66 untuk kembali memperindah penataan kota.

Heru Budi Targetkan Pembangunan Pompa Air Kemang Selesai Maret

Kemang Raya merupakan salah satu kawasan rawan banjir. Beberapa hari lalu, saat Jakarta dilanda hujan deras, wilayah itu terendam air hingga 40 centimeter. Pj Gubernur, Heru Budi berharap dengan adanya pembangunan pompa air tersebut, banjir bisa berkurang.

JAKARTA (IM) - Pejabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menargetkan pembangunan fasilitas pompa air di Kemang Raya, Mampang Prapatan, Jakarta Selatan, selesai pada Maret 2024. “Iya, insya Allah (selesai bulan Maret 2024). Doakan, ya,” ujar Heru saat berkunjung ke Kemang Raya, Jakarta, Kamis (11/1).

Kemang Raya merupakan salah satu kawasan rawan banjir. Beberapa hari lalu, saat Jakarta dilanda hujan deras, wilayah itu terendam air hingga 40 centimeter. Ia berharap dengan adanya pem-

angunan pompa air tersebut, banjir bisa berkurang.

Dinas SDA DKI Jakarta sejauh ini sudah melakukan pengerukan lumpur di berbagai titik, khususnya di Kali Mampang hingga Krukut yang rutin dilakukan oleh petugas Suku Dinas SDA Jakarta Selatan.

Pelaksana tugas Kepala Dinas SDA DKI Jakarta, Ika Agustin mengatakan pihaknya juga berupaya menambah kapasitas pompa agar semakin maksimal dalam mengurangi dampak musim hujan. Dua unit pompa yang sebelumnya mampu menyedot air 500

liter/detik, kini ditambah hingga 1.000 liter/detik, serta terdapat satu unit pompa kapasitas 250 liter/detik, sehingga total kapasitas mampu menyedot air sebanyak 2.250 liter/detik.

“Dengan adanya penambahan (kapasitas pompa) ini diharapkan akan mengurangi genangan. Masalahnya pertumbuhan kota, perubahan tata guna lahan juga berpengaruh. Asalkan curah hujan masih 100 milimeter dan di bawah empat jam, maka seluruh infrastruktur di DKI Jakarta masih siap. Itu infrastruktur drainase, kalau kali besar sampai dengan 150 milimeter,” pungkask Ika Agustin.

Lanjutkan Pengerukan Kali Krukut

Sementara itu, Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono juga menyebutkan akan melanjutkan pengerukan Kali Krukut sebagai salah satu upaya penanganan banjir di Ibu Kota.

Pria di Depok Jatuh ke Jurang Saat Tebang Pohon

DEPOK (IM) - Seorang pria berinisial T (42), jatuh ke jurang saat menebang pohon di Jalan Dahlia, Pancoran Mas, Depok. Korban kini telah dievakuasi oleh petugas Pemadam Kebakaran (Damkar) Depok.

Dari video yang diterima, Kamis (11/1), terlihat korban mengenakan baju warna hijau. Korban dalam kondisi pingsan dan terbaring.

Petugas Damkar juga datang di lokasi guna membantu korban tersebut. Korban kemudian dievakuasi dari jurang dengan perlengkapan rescue yang dimiliki

Damkar.

Komandan Regu Penyelamatan/Rescue Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kota Depok, Merdi Setiawan mengatakan

pihaknya menerima laporan pukul 09.45 WIB. Sebanyak 4 personel dari Pos Merdeka diturunkan guna membantu mengevakuasi korban. Merdi mengatakan korban tergelincir dan jatuh ke jurang saat menebang pohon. Sehingga kepala korban terbentur dinding turap.

“Korban sedang motong batang batang pohon. Batangnya patah dan korban

terpelanting masuk jurang. Kepala terbentur dinding turap,” kata Merdi saat dihubungi wartawan, Kamis (11/1).

Merdi mengatakan korban mengalami luka menganga sekitar 5 cm di kepala bagian belakang. Korban diduga mengalami luka dalam dan patah tulang.

“Karena pada saat dievakuasi korban muntah darah,” jelasnya.

Petugas Damkar berhasil mengevakuasi korban pada pukul 10.30 WIB. Kini, korban sudah dibawa ke RS Hermina guna penanganan lebih lanjut. ● yan

IDN/ANTARA



KAMPUNG PROKLIM KEBON KOSONG

Warga menyiram tanaman bawang di Kebon Kosong, Kemayoran, Jakarta, Kamis (11/1). Warga di daerah tersebut menggerakkan kawasan Program Komunitas Untuk Iklim (Proklum) dengan memanfaatkan lahan tidur sesuai dengan arahan Pemprov DKI Jakarta guna meminimalkan dampak negatif dari perubahan iklim.

PENGUMUMAN

Kami, Direksi PT COSAN METAL INDUSTRY (“Perseroan”), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan, dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan telah melakukan konversi atas sebagian utang Perseroan kepada salah satu pemegang saham Perseroan dengan cara penertiban saham baru Perseroan, yang menyebabkan perubahan struktur permodalan Perseroan, sebagaimana dituangkan dalam Akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan No. 5, tanggal 10 Januari 2024, yang dibuat di hadapan Mina Ng, S.H., M.Kn., Notaris di Jakarta, yang telah diberitahukan kepada dan disetujui oleh Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia.

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 12 Januari 2024
PT COSAN METAL INDUSTRY
Direksi

PENGUMUMAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (2) Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah (“UU Perseroan Terbatas”), dan dengan memperhatikan pengumuman rencana pengambilalihan PT Equine Global, suatu perseroan terbatas yang didirikan dan berkedudukan di Jakarta Selatan (“Perseroan”), yang telah dilumunkan di surat kabar Internasional Media tertanggal 16 November 2023, Perseroan dengan ini mengumumkan bahwa pengambilalihan seluruh saham pada Perseroan oleh IBM Global Services Pte Ltd. telah dilaksanakan pada tanggal 18 Desember 2023.

Pengambilalihan telah dilaksanakan sesuai dengan ketentuan di dalam anggaran dasar Perseroan dan UU Perseroan Terbatas.

Demikian pengumuman ini kami sampaikan pada tanggal di bawah ini.
Jakarta, 12 Januari 2024
Direksi PT Equine Global

PENGUMUMAN

PT NUSANTARA INDAH MAKMUR (Dalam Likuidasi)
Untuk memenuhi ketentuan pasal 149 ayat (1) (b) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas mengenai rencana pemberian kekayaan hasil likuidasi Perseroan, Tim Likuidator dengan ini mengumumkan rencana pembagian kekayaan hasil likuidasi Perseroan kepada para pemegang saham PT NUSANTARA INDAH MAKMUR (Dalam Likuidasi).
Bilamana ada pihak yang berkepentingan dan yang keberatan atas rencana tersebut dan ingin memperoleh informasi terkait rencana pembayaran sisa kekayaan hasil likuidasi tersebut, maka selambat-lambatnya 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini dapat menghubungi Tim Likuidator pada alamat di bawah ini:

Gedung Noble House Lantai 39, Jl. Dr. Ide Anak Agung Gde Agung Kav. E4.2 No. 2, Desa/Kelurahan Kuningan Timur, Kec. Setiabudi, Kota Adm. Jakarta Selatan, Provinsi DKI Jakarta, Kode Pos: 12950 (sebelumnya di Jalan Perak Timur Nomor 352, Rukun Tetangga 002, Rukun Warga 003, Kelurahan Perak Utara, Kecamatan Pabean Cantikan, Kota Surabaya, Provinsi Jawa Timur, kode pos 60165, Telp 021-29183083).

Surabaya, 10 - 01 - 2024
Tim Likuidator
PT NUSANTARA INDAH MAKMUR (dalam Likuidasi)
Jung Chul

PENGUMUMAN

Seluruh Pemegang Saham PT.SASMITA KARYA HUSADA berkedudukan di Kota Tangerang Selatan (Perseroan) sebagaimana termuat dalam SURAT KEPUTUSAN PEMEGANG SAHAM SIRKULER PERSEROAN tanggal 5 Januari 2023 yang dituangkan dalam Akta tanggal 8 Januari 2023 No.02 dibuat dihadapan PARAMITA MARTIANA SURYANDARI,SH Notaris di Kota Tangerang Selatan, telah menyetujui menurunkan Modal Dasar Perseroan dari Rp.500.000.000.000,- menjadi Rp.25.000.000.000,- dan Modal Ditempatkan/Disetor dari Rp.125.000.000.000,- menjadi Rp.6.250.000.000,- Para Kreditor dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai alasannya dan bukti pendukungnya kepada Perseroan, selambatnya 60 hari terhitung tanggal Pengumuman ini, ditunjukkan ke : PT.SASMITA KARYA HUSADA Jl. Pajajaran No.1 Pamulang Barat, Tangerang Selatan 15417.

Tangerang Selatan
12 Januari 2024
DIREKSI